



La semana ha sido parca en novedades sociales. Tanto tanto, que el cronista no ve modo de llenar las cuartillas de necesidad. Y puesto en tan crítica situación, opta por dejar correr la pluma a través de unas cuantas divagaciones... sociales...

Mi vecina, que es una bella señorita en flor de edad, la hallo estos últimos días un tánico variada en su modo de ser...

Yá no pasea por la playa en las tardes de cielo azul. Sus ojos han perdido aquella maravillosa expresión que seducía... Hasta el color de la seda que ciñe su cuerpo gentil, se ha trocado en triste y melancólico. Qué le sucede a mi vecinita?...

Un día charlamos...

Y ella musitó:

—No, no, no es lo que usted maliciosamente se figura. Por ahora, no he tenido la desgracia de hacer cara bonita a ninguno, porque ninguno ha sabido comprenderme... Son ustedes muy ciegos... o a veces se pasan de listos... No, créame.

—¿Y entonces?—inquirimos.

—Pues...—ha hecho un delicioso mohín—que me aburro soberanamente. ¿Verdad que es muy aburrido Manila de un tiempo a hoy? Vamos al Cine de vez en cuando, sí, pero cada vez con menos entusiasmo... Rodolfo Valentino ha pasado... Ellas han pasado... Las 'stars' de los vaudevilles son más bien para divertir a ustedes, que les gustan esas cosas, pero no para nosotras... La Luneta la encuentro excesivamente popularizada... Los domingos es un fastidio por la tanta gente que se conglomeran... y los días de la semana, como yá le he dicho que no me interesa ninguno... y usted bien sabe que aquello lo tienen acaparado los enamorados... pues no resulta ir...

La muchacha sonríe con infinita dulzura, convencida de lo que acaba de manifestarnos... Y no le falta razón.

Las pobrecitas niñas deben aburrirse en grande, tal y como vivimos...

Pero mi vecinita se engaña a sí misma. Es en efecto muy de sentir para ella que no encuentre modo de distraerse agradablemente, que no le seduzcan los cines, ni los paseos, ni los bailes... Es que, inconsciente, ha dado mucha más importancia a cierta hora del día, que a todos los demás acontecimientos que pudieron distraerla...

A las siete de la tarde, hay un robusto muchacho que pasa con frecuencia por la acera de enfrente...

Ella lo atisba silenciosamente desde la ventanita de su cuarto. Le ha sorprendido repetidas veces en atenta inspección hacia sus ventanas... Y... mi vecinita se ha hecho la ilusión... El chico es aceptable y allá en lo más recóndito de su corazón, algo se agita con más viveza cuando a las siete de la tarde, todos los días, lo ve venir desde lejos...

Por eso no pasea por la playa, ni sus ojos tienen la expresión que seducía y sus trajes se han vuelto serios...

Se aburre mucho mi vecinita... tanto como ama...

—Para mí es la época del año que más me gusta.

Ingénuamente se expresa así la pequeña Julita.

—Se me figura que soy más chiquitina, que quiero mucho más a mis papás y a mis hermanitos... La Navidad me encanta. Y luego, los bailes del Tiro y del Club Filipino. Y el de Reyes, en el Círculo. Además, sabe usted, durante esas noches, al volver en el auto, con el frío y la gratisima impresión sentida, se encuentra una muy bien...

Navidad. Un mes y medio escasamente falta para que llegues. Y buena falta nos haces ¡Vive Dios! Todo el año preses de agobio y de languidez... Llega pronto y tómanos a la dicha y a la felicidad perdidas. ¡Si no viviéramos

con la esperanza de tu llegada...!

El teatro.

Es el afán despertado en los más de nuestra sociedad aficionada. Pronto a llegar la farándula española, deseamos verlos en escena, recordando a María Herrero, a Codina, a los esposos Alba, García, y al célebre Rovira...

Dicen de la Bové que es tan agradable en su trato y modo escénico, que a no dudar será dueña muy pronto del público. Torner, resulta ser un cumplido caballero, menos lírico que Codina.

Y los demás, todos muy buena gente.

Yá estoy en la mitad de la tercera cuartilla.

En suma, ¿no escrito algo de interés? Sospecho que me amenaza la contraria, y no sé cómo justificarme...

Para mañana.

Mañana se dará en matiné la "repri-se" de la graciosísima comedia, "Constantino Pla", que tanto gustó el día de su estreno. Hay una gran demanda de localidades por lo cual deben apresurarse nuestro lectores a comprar la suya antes de que sea demasiado tarde. La función dará comienzo a las 4.30. Esperamos que los actores sabrán interpretar sus papeles con el acierto de la vez pasada.

EL BARÓN DE AYER.

Donde quiera que viaje Vd
Las Maletas y Baules
RIU
Ofrecen Comodidad y Seguridad.
EL ESTABLECIMIENTO NEAR SITIO DE
GUARNICIONES
MONTURAS
POLAINAS
LATIGOS
PORTFOLIOS
CINTURONES
CARTERAS
Y PORTAMONEDAS
Catálogo
Gratis
RIU HERMANOS
ESCUELA 104-105 MANILA, P.I.